
‐ゆい 余暇委員会‐ 

 

 

 

皆さん、こんにちは！！ゆい余暇委員会の野地と申します。 

早速ですが余暇委員会の取り組みの一つとして利用者さんアート活動の促進＆販売があります！！ 

今回はアート活動の一環として取り組んでいる缶バッジの作成をご紹介させてください！！ 

主に受注を受け作成＆販売しているのですが、今後は新たな販売方法も検討しておりますので乞うご期待です！！ 

 

 

 

 

⤵ラインスタンプ絶賛販売中⤵   ⤵缶バッジもよろしくね⤵ 

 


